

Ihre Musikschule vor Ort:

- Lahnau
- Heuchelheim
- Greifenstein-Beilstein
- Driedorf-Heiligenborn
- Mengerskirchen
- Wetzlar
- Linden
- Hüttenberg-Rechtenbach
- Greifenstein-Allendorf
- Hungen
- Gießen



**Gießener Allgemeine  
 August 2011**



**Musikalisch:** Wie es sich anfühlt, ein Gitarrist zu sein, erlebten die Ferienspielkinder in Heuchelheim. Bei dem dreitägigen Kurs standen zuerst die Grundbegriffe der Gitarre auf dem Programm. Kopf, Wirbel, Hals und Körper sind die Bestandteile des Saiteninstruments. Welche Noten zu welcher Saite gehören und wie man eine Gitarre hält, lernten die Kids. Ziel des Kurses war es, dass die Kinder einzelne Noten oder Akkorde spielen können und vielleicht die Liebe zum Instrument entdecken, so Bertram Hinz. (bf/Foto: bf)